

# *Enviado Especial del Gobierno de Myanmar llegará hoy a Cuba*

---



La Habana, 2 oct (RHC) El ministro de la Unión para la Oficina de la Consejera de Estado y enviado especial del Gobierno de la República de la Unión de Myanmar, Kyaw Tint Swe, arribará a Cuba este miércoles 2 de octubre, en visita oficial.

Durante su estancia en la mayor isla de Las Antillas, el distinguido visitante hará el anuncio oficial de la apertura de la misión diplomática de ese país en La Habana; sostendrá diferentes intercambios y realizará otras actividades.

Myanmar o Birmania es un Estado soberano del sudeste asiático con una población de aproximadamente 54 millones de habitantes, con el cual Cuba mantiene relaciones amistosas desde el establecimiento de los nexos diplomáticos, el 12 de octubre de 1976. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/203757-enviado-especial-del-gobierno-de-myanmar-llegara-hoy-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**